

Communiqué de presse

﴿وَلَنْ تَرْضَىٰ عَنْكَ الْيَهُودُ وَلَا النَّصَارَىٰ حَتَّىٰ تَتَّبِعَ مِلَّتَهُمْ﴾

“Ni les Juifs ni les Chrétiens ne seront satisfaits de toi tant que tu ne seras pas conformé à leur tradition” [Al-Baqarah: 120]

(Traduit)

La nouvelle administration en Syrie a fait des déclarations successives sur le système de gouvernement qu'elle envisage de mettre en place après la fuite du tyran. Il est clair que ce n'est pas le système qu'Allah (swt) a légiféré, mais plutôt un système laïque qui sépare la religion de la vie, sous prétexte de donner aux gens la liberté de choisir le système de gouvernement. Ils permettent aux manifestantes qui réclament la liberté et le retrait du voile, tout en enlevant des manifestantes vertueuses qui demandent la libération de leurs proches réclamant l'application de la charia d'Allah (swt) ! De plus, ils déclarent ouvertement qu'ils laisseront le choix du système de gouvernement au peuple pendant la période de transition, conformément au système démocratique des mécréants.

Seul ce qui est correct est vrai, et seul ce qui est juste est vrai : une parole de vérité que nous proclamons en guise de conseil à tout musulman, sur le principe d'ordonner le bien et d'interdire le blâmable, et sur le droit de demander des comptes. Nous l'adressons à la nouvelle administration en Syrie et à ceux qui en ont la charge, par leurs noms et leurs fonctions, individuellement, car le jugement au Jour de la Résurrection sera rendu à titre individuel. Allah (swt) dit : ﴿وَكُلُّهُمْ آتِيهِ يَوْمَ الْقِيَامَةِ فَرْدًا﴾ **“ Et au Jour de la Résurrection, chacun d'eux se rendra seul auprès de Lui”** [Maryam : 95]. Il (swt) dit : ﴿وَلَقَدْ جِئْتُمُونَا فُرَادَىٰ كَمَا خَلَقْنَاكُمْ أَوَّلَ مَرَّةٍ وَتَرْكُم مَّا خَوَّلْنَاكُمْ وَرَاءَ ظُهُورِكُمْ وَمَا نَرَىٰ مَعَكُمْ﴾ **“ Et vous voici venus à Nous, seuls, tout comme Nous vous avons créés la première fois, abandonnant derrière vos dos tout ce que Nous vous avons accordé. Et Nous ne vous voyons point accompagnés des intercesseurs que vous prétendiez être des associés. Il y a certainement eu rupture entre vous : ils vous ont abandonnés, ceux que vous prétendiez (être vos intercesseurs)”** [Al-An'am : 94]. Que chacun d'entre vous sache qu'il se tiendra seul devant Al-Jabbâr (le Contraignant), et qu'il médite sur le Hadith du Messenger d'Allah (saw) : ﴿مَا مِنْكُمْ مِنْ أَحَدٍ إِلَّا سَبَّكَلِمَةً اللَّهُ لَيْسَ بَيْنَهُ وَبَيْنَهُ﴾ **“ Chacun d'entre vous parlera à son Rabb (Seigneur) sans interprète entre eux. Il regardera à sa droite et ne verra que les actes qu'il aura accomplis auparavant ; il regardera à sa gauche et ne verra que les actes qu'il aura accomplis auparavant ; et il regardera devant lui et ne verra rien d'autre que le Feu (de l'Enfer) face à lui. Alors, préservez-vous du Feu (de l'Enfer) ...”** Que chacun d'entre vous se remémore cette position cruciale et se garde de la honte ainsi que de la perte éternelle et évidente.

S'il ne sait pas, qu'il sache ceci : un musulman ne possède le droit sur le choix du système de gouvernement – qu'il soit un dirigeant ou un citoyen – et la preuve en est la parole d'Allah (swt) : ﴿وَمَا كَانَ لِمُؤْمِنٍ وَلَا مُؤْمِنَةٍ إِذَا قَضَىٰ اللَّهُ﴾ **“ Il n'appartient pas à un croyant ou à une croyante, une fois qu'Allah et Son messenger ont décidé d'une chose d'avoir encore le choix dans leur façon d'agir. Et quiconque désobéit à Allah et à Son Messenger, s'est égaré certes, d'un égarement évident.”** [Al-Ahzab :36].

Le dirigeant doit gouverner selon ce qu'Allah a révélé, et les citoyens doivent être gouvernés selon ce qu'Allah a révélé. Allah (swt) dit : ﴿وَأَن احْكُم بَيْنَهُم بِمَا أَنزَلَ اللَّهُ وَلَا تَتَّبِعْ أَهْوَاءَهُمْ وَاحْذَرْهُمْ أَن يَفْتِنُوكَ عَن بَعْضِ مَا أَنزَلَ اللَّهُ إِلَيْكَ﴾ **“ Juge donc parmi eux d'après ce qu'Allah a fait descendre. Et ne suis pas leurs passions, et prends garde qu'ils ne tentent de t'éloigner d'une partie de ce qu'Allah t'a révélé. Et puis, s'ils refusent (le jugement révélé) sache qu'Allah veut les affliger [ici-bas] pour une partie de leurs péchés. Beaucoup de gens, certes, sont des pervers.”** [Al-Ma'idah :49]. La parole adressée au Messenger (saw) est une parole destinée à sa Ummah, comme il est établi dans les principes de la jurisprudence (al-usul).

Il est interdit à un dirigeant musulman de gouverner autrement que selon ce qu'Allah a révélé, et quiconque agit ainsi par conviction a commis le kufr (mécréance). Allah (swt) dit : ﴿وَمَنْ لَّمْ يَحْكَمْ بِمَا أَنزَلَ اللَّهُ فَأُولَٰئِكَ هُمُ الْكَافِرُونَ﴾ **“ Et ceux qui ne jugent pas d'après ce qu'Allah a fait descendre, les voilà les mécréants.”** [Al-Ma'idah :44]. Quiconque gouverne selon autre chose que ce qu'Allah a révélé, sans en avoir foi, est un injuste et un transgresseur. Allah (swt) dit : ﴿وَمَنْ لَّمْ يَحْكَمْ بِمَا أَنزَلَ اللَّهُ فَأُولَٰئِكَ هُمُ الظَّالِمُونَ﴾ **“ Et ceux qui ne jugent pas d'après ce qu'Allah a fait descendre, ceux-là sont des injustes.”** [Al-Ma'idah :45]. Et Il (swt) dit : ﴿وَمَنْ لَّمْ يَحْكَمْ بِمَا أَنزَلَ اللَّهُ فَأُولَٰئِكَ﴾

﴿فَلَا وَرَبِّكَ لَا يُؤْمِنُونَ حَتَّىٰ يُحَكِّمُوكَ فِيمَا شَجَرَ بَيْنَهُمْ ثُمَّ لَا يَجِدُوا فِي أَنفُسِهِمْ حَرَجًا مِّمَّا قَضَيْتَ وَيُسَلِّمُوا تَسْلِيمًا﴾
“ Et ceux qui ne jugent pas d’après ce qu’Allah a fait descendre, ceux-là sont les pervers.” [Al-Ma’idah :47]. Allah (swt) a rejeté la croyance de ceux qui ne se conforment pas à Sa Shariah en disant :
“ Non ! Par ton Seigneur ! Ils ne seront pas croyants tant qu’ils ne t’auront demandé de juger de leurs disputes et qu’ils n’auront éprouvé nulle gêne pour ce que tu auras décidé, et qu’ils se soumettent complètement [à ta sentence].” [An-Nisa :65]. Gouverner et recourir à autre chose qu’à la Loi d’Allah, c’est recourir au tâghût (faux) en lequel nous avons été commandés de ne pas croire. Allah (swt) dit :
“ N’as-tu pas vu ceux qui prétendent croire à ce qu’on a fait descendre vers toi [Prophète] et à ce qu’on a fait descendre avant toi ? Ils veulent prendre pour juge le Rebelle (Tâghût), alors que c’est en lui qu’on leur a commandé de ne pas croire. Mais le Diable (Satan) veut les égarer très loin, dans l’égarement.” [An-Nisa :60].

Nous vous mettons en garde sincèrement et fidèlement contre les conséquences de chercher à plaire à l’Amérique ou à d’autres qui ne respectent ni les engagements, ni l’Islam et ni les musulmans. Sachez qu’ils ne seront jamais satisfaits de vous tant que vous ne suivrez pas leur mécréance, et qu’en cherchant à leur plaire, vous suivez leurs désirs, conformément aux paroles d’Allah le Véritable (swt) :
“ Ni les Juifs, ni les Chrétiens ne seront jamais satisfaits de toi, jusqu’à ce que tu suives leur religion. – Dis : “Certes, c’est la direction d’Allah qui est la vraie direction.” Mais si tu suivais leurs passions après ce que tu as reçu de science, tu n’aurais contre Allah ni protecteur ni secourer.” [Al-Baqarah :120]. Soyez certains que si vous tentez de leur plaire en excluant la règle de ce qu’Allah a révélé, et que vous gouvernez selon leurs systèmes de mécréance faits par l’homme, alors ils vous utiliseront pour leurs propres intérêts, et pour combattre l’Islam, les musulmans, le Khilafah (Califat), et ceux qui œuvrent pour lui. Ensuite, ils vous rejeteront complètement, tout comme ils ont rejeté ceux avant vous. Et vous avez une leçon et un avertissement dans ceux qui vous ont précédés, tels que Bashar, Mubarak, Kadhafi, Ali Saleh, et Ben Ali. Ils ne se souciaient pas d’eux, leur peuple ne leur a pas témoigné de miséricorde et leur argent ne leur a pas été utile, ni leur désir de plaire à leurs maîtres. Ils n’ont pas pris en compte leur vie après la mort, ainsi ils ont été humiliés dans ce monde et dans l’Au-delà. Prenez garde, ô vous qui avez de la raison !

Les excuses telles que les droits des minorités des différentes ethnies ou les droits des femmes (pour ne pas gouverner selon ce qu’Allah a révélé) ne sont pas acceptables, car personne ne leur a accordé des droits à la hauteur de ceux que l’Islam leur a accordés, et personne n’a préservé leurs droits comme les musulmans les ont préservés. L’histoire du Califat en est le meilleur témoin, comme l’attestent les ennemis avant les amis. Les non-musulmans ont vécu sous le règne de l’Islam pendant de longs siècles, et ont bénéficié de droits sous le règne de l’Islam dont ils n’avaient même pas rêvé dans leurs sommeil; cela parce qu’Allah (swt) a révélé Sa Charia pour tous les peuples, et pas seulement pour les musulmans. Allah (swt) dit :
“ Nous avons fait descendre vers toi le Livre avec la vérité, pour que tu juges entre les gens, selon ce qu’Allah t’a appris. Et ne te fais pas l’avocat des traîtres.” [An-Nisa : 105].

Et ainsi ont agi les musulmans tout au long de l’histoire du règne islamique, depuis l’époque Prophétique jusqu’à la fin du Califat ottoman. Cette application s’est reflétée sur les non-musulmans avec satisfaction et sérénité. Ne suivez donc pas la volonté de l’Occident, de peur d’être parmi les perdants... dans les dirigeants qui les ont suivis, il y a une leçon pour vous. **“ Il y a bien là un rappel pour quiconque a un cœur, prête l’oreille tout en étant témoin.”** [Qaf : 37].

Ô Allah, nous avons transmis le message, Ô Allah, sois notre témoin.

Le Bureau Central des Médias du Hizb ut Tahrir

